
Erstes Helfer:innenfest, Samstag 26. August 2023 im Quartiertreff Stadtrain  
Ein paar Impressionen und Rückmeldungen  
 
" Man reicht sich sonst die Schaufel, setzt miteinander Sträucher, weist sich im Feld auf einen seltenen 
Vogel hin, montiert die Nisthilfen. Bereichernd, an diesem illustren Abend hinter den Ornithologinnen 
und Ornithologen nun auch die Menschen mit ihren vielfältigen Interessen näher kennen lernen zu 
können!" Ch.E. 

Ein rundum gelungener Abend zum 
Austauschen, Anstossen und gemeinsam 
Geniessen. Interessant zu sehen, wer alles in 
welchen Projekten mitwirkt. Ich habe alte 
Bekannte und ganz neue Gesichter getroffen. 

Freue mich aufs nächste Fest       M.S. 
 
«…so spannend und unterhaltsam welche vielfältigen 
Themen uns abgesehen von Natur- und Vogelschutz 
noch verbinden… wie im Flug gingen viele Stunden 
vorbei, begleitet von köstlicher (auch vegetarischer!) 
Paella nebst Apéro und Dessert! Sehr gelungen auch die 
Wahl des Ortes und letztlich doch noch geradezu ein 
Glücksfall das Wetter.» S.L 
 
«Vielen, vielen Dank an euch ALLE, die ihr das grossartige 
Fest auf die Beine gestellt habt! So wie wir Helfer:innen 
der Natur unter die Arme greifen, so habt ihr uns auf den 
Händen getragen-, es war alles vom Feinsten und so 
fröhlich!!!» A.B. 
 

"Das erste Fest für die Helfer:innen war perfekt: mit Umsicht geplant, mit 
feinem Essen und 40 feinen Menschen, die sich handfest für mehr Natur 
einsetzen. Danke für diese Première!" K.S. 
 
«Das Helferfest war ein sehr schöner Abend mit einem leckeren 
Abendessen. Bestens organisiert, 
vielen herzlichen Dank» M.E. 
 

«Es war ein Abend voller Herzlichkeit, Engagement und freudvollem 
Wiedersehen. Projizierte Bilder zeigten die vielfältigen, eindrücklichen 
Aktivitäten des Vereins. Der Apéro, die Paella, das attraktive Dessertbuffet: 
Schlaraffenland pur. Ich fühlte mich so aufgehoben unter all den 
Gleichgesinnten. 
Ein rundum gelungener Anlass. Herzlichen Dank!» B.H. 
 
«Ja, ein Helferfest ab und zu ist sicher schön! Doch habt ihr vom Vorstand damit ja auch wieder viel zu 
tun mit Vorbereiten, Einrichten und Aufräumen statt mal zurückzulehnen!  
Von mir aus könnte man auf die Musik verzichten: es war laut und erschwerte den Austausch 
untereinander. Nochmals vielen Dank» D.A. 
 
«Nochmals herzlichen Dank für das tolle Heferinnenfest. Den Abend fand 
ich sehr gelungen. Da ich eher neu im Verein bin, habe ich mich sehr 
gefreut, die Mitglieder besser kennenzulernen.  H.G. 
 
Herzlichen Dank für das nette Fest am Samstag. Das Essen war gut und 
auch das Beisammensein und das Geplauder in diesem Rahmen fand ich 
sehr schön. DANKE.  K.F. 


